

車両乗り入れ可能仕様も

利用広がる文教Playタイプ

ケーワンシステム

（札幌市、原田慶一社長）が提供する、今までの高性能のデッキ

ケーワンシステム
（札幌市、原田慶一社長）が提供する、今までの高性能のデッキ



文教Playタイプストロング仕様の試験状況。様々な試験で性能を実証する

の床に求められる適度な硬さと柔らかさを取ための緩衝効果値を考慮して開発した。性能を証明するため、硬さ試験や弾力性試験を行つており、体育館JIS規格で求められる床の硬さ100GSS以下を達成。JIS A-6

519準拠試験（主要部）もクリアし、国内

で初めてウッドデッキ上での安全性を数値で実証した。

さらに「文教Playタイプストロング仕様」では車輌乗り入れを可能にした。文教Playタイプの支持脚は、ZAM鋼製床下地に万協フロアーパイルと人工木で形成するウッドデッキに、体育館

が高くなるのが試験で証明されている。デッキ床面は、適度な柔らかさを保ちながら、面組み合わせの要望も増えており、杉や桧などの国産材、高温ラックなどで行い、総積載荷重量5トンまで耐えられることが証明された。緊急車両の乗り入れも可能だ。

これまで同システムは、人工木での利用だけが大きな利点と感づたが、国産材などムシテイムの根太は、直角材ウッドデッキとの組み合わせの要望も増えている。また、杉や桧などの国産材、高温処理材など、地域材を生かす取り組みも増えている。

同社のデッキシステムを愛用する関東圏の売施工事業者から東京都内で同社のウッドデッキ販売施工事業者からは、「同社が2016年に東京営業所を開設したことを利用機会としている」との声も聞かれる。同社は、19年になつた点も、安心感がより高まつたと評価している。さらに、同社の鋼製床下地を活用し始めた。施工面の相談もしやすく、施工現場へく。問い合わせは同社の同行や図面作成支援など幅広く、電話03・5844・6760）まで。